

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Mittwoch, 13. Januar 2021

Zeitgenössische afghanische Kunst „virtuell“ in Mühlheim

Eine Lebensgeschichte und ihre Spuren in Bildern – Der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge präsentierte seine erste digitale Kunstausstellung.



Der Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge e.V. freute sich die Gemäldeausstellung des afghanischen Künstlers **Samiullah Qader Kamgar** im Rahmen der diesjährigen Interkulturellen Wochen präsentieren zu dürfen. Aufgrund der pandemischen Situation findet die Ausstellung online auf der Website des Freundeskreis statt. Wir danken sehr unserer ehrenamtlichen Kuratorin Frau Gulnigor Tilloeva für ihre Unterstützung bei der Umsetzung der Ausstellung.

Unter dem Link [Ausstellung 2020](#) gelangen Sie zur archivierten Ausstellung.